



# CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

## Fase Final

### En Vilamajor

VILAMAJOR, 3  
LA ROCA, 4

Quizás podríamos afirmar (sin haber visto los demás partidos), que el encuentro jugado entre el equipo local y el de La Roca, ha sido uno de los mejores de la segunda jornada del Torneo Comarcal, y tal vez, uno de los mejores que se han presenciado en nuestro campo, pues ambos equipos jugaron con una bravura y un entusiasmo sin límites, logrando y mereciendo la victoria el equipo forastero, no sin haber pasado sus apuros para conseguirla, ya que la muchachada local salió al campo, después de los primeros cuarenta y cinco minutos, en los que iba ganando el equipo visitante por uno a cero, con una moral que la inmensa mayoría de los espectadores estaban convencidos de que los puntos en litigio se quedarían en casa, teniendo en cuenta los dos goles relámpagos conseguidos. Pero hemos de ser justos y reconocer que al once de La Roca, si en este año no les acompaña la desgracia a fuerza de lesiones, darán mucha batalla, pues estos dos goles en lugar de desanimarlos les imprimieron coraje y buena prueba de ello fué el empate logrado seguidamente.

Empieza el encuentro con claro dominio de La Roca, a base de pases cortos y demostrando poseer un magnífico conjunto. Fruto de ello es el primer tanto que, a fuer de sinceros, fué logrado en un claro «offside» del que el Sr. Torras no se entera. Y se llega al descanso sin que vuelva a funcionar el marcador.

En la segunda parte, el equipo local sale con mucho ánimo y Quintana, en un magnífico remate de cabeza, logra el empate, y con claro dominio local el mismo Quintana consigue el desempate en espléndida jugada, pero la alegría dura poco, pues el delantero centro visitante apunta en su haber dos magníficos tantos, obra sin duda alguna, de sendos fallos de nuestra

defensa. Aznar al lanzar desde mucha distancia un «freekick» incrusta un cañonazo en el larguero, lo que fué una verdadera lástima, pues el disparo llevaría el sello de los imparables. En una brillante jugada de Giménez quien hace un pase adelantado a Planas, éste lanza un disparo que el portero visitante repele, pero el mismo jugador aprovechando el despeje logra el empate a tres. Unos cinco minutos antes de finalizar el partido, el delantero centro visitante en un fallo de Puig y Castell, consigue el desempate y la victoria final para La Roca.

El Sr. Torras hizo un arbitraje regular. Lo que debemos censurarle, sin ninguna clase de paliativos, es el haber concedido el primer gol de La Roca, conseguido como ya se ha dicho en un principio, en un claro fuera de juego. El equipo visitante gustó mucho. Del local, la parte más floja fué la defensiva, en la que figura Puig, al que consideramos un buen jugador pero demasiado afiligranado para esta clase de partidos.

El equipo local se alineó de la siguiente forma: García, Castell, Puig, Aznar, Parera, Cullerell, Clopés, Quintana, Giménez, Guardia y Planas.

CORRESPONSAL

### En Vilanova

VILANOVA 5  
LLINAS 2

Si tenemos que ser imparciales y sinceros como corresponde a todo cronista deportivo, debemos subrayar que el resultado final del partido no es fiel reflejo de lo que el mismo ha sido: cinco a dos representa un dominio casi completo sobre el contrario, y éste no ha exis-

tido ni mucho menos, ya que sería difícil pronosticar cuál portero ha recibido más visitas del esférico, y basta decir que diez minutos antes de terminar el encuentro, el marcador señalaba un dos a dos que era como un reto al Campeón imbatido que no se resignaba a torcer la rodilla sin vender cara su derrota. Pero la esperada reacción de los locales ha llegado y en diez minutos hemos visto tres tantos magníficos e indiscutibles que han sido la rúbrica de un colosal partido.

Nos hemos enfrentado con un Llinás fuerte, rápido y efectivo, que ha salido al campo con ganas de ganar y que durante los diez minutos primeros difícilmente podían ser contenidos por los nuestros, que se encontraban desbordados ante sus incesantes ataques, ataques que se fueron neutralizando paulatinamente hasta llegar a nivelarse el juego por ambas partes.

Se ha llegado al descanso con la ventaja de dos goles para los locales, marcados por López y Andreu. En los primeros veinte minutos del segundo tiempo el Llinás consigue igualar el partido, si bien en una gran reacción de los locales, a los 38 minutos Solé, marca el tercero, poco después Benedico, consigue el cuarto y en el último minuto Sopena en magnífica jugada consigue el quinto gol.

El Llinás nos ha parecido un conjunto completo, que con su entusiasmo y rapidez pueden dar más de un disgusto durante el presente Campeonato. Lleva un público numeroso e inteligente; lástima que haya un pequeño sector del mismo que sea tan poco deportivo, como lo demostró al finalizar la primera parte con su actitud con el árbitro, que si no hubiese sido por la acertada labor, digna de todo elogio, de su Delegado, habría podido tener consecuencias lamentables.

En cuanto al Vilanova debemos decir que ha sido hoy el equipo de siempre; seguro e incansable, y que en los momentos de compromiso sabe dar de sí todo el rendimiento posible.

Arbitró el señor Nogués con su peculiar sangre fría, si bien tenemos que considerar que tal vez habría sido más refinado su trabajo si no hubiese sido por lo difícil que se le presentó en alguna ocasión.

J. T. C.



Sellos  
de goma  
Grabados  
Rótulos  
LIBRERIA  
CARBÓ